

Iba ganando y terminó empatando

Uruguay se olvidó del cierre

Parece que a Uruguay se le olvida que los partidos son de noventa minutos, pues en los dos que lleva, ha dejado escapar ventajas de 2-0, para empatar 2-2, tal y como le pasó anoche con San Carlos, que en 13 minutos le igualó a punta de penales.



Referee
Eliseo Quesada Campos

"A San Carlos le gusta sufrir"

Victor Calvo fue el encargado de llevar a punto hasta el cuadro norteño, convirtiendo dos penales que nacieron tras sendos manotazos de Franco Benavides y José Luis Guillén.

Pudo Calvo así cristalizar el último respiro de su cuadro, que también repitió la historia del primer juego, que iba perdiendo 2-0 con alajuela y empató 2-2.

El encuentro

El juego tuvo un inicio muy gris, de fútbol enredado, cargado de pelotazos, pues ninguno de los dos equipos tuvo la capacidad para organizar juego, coordinar acciones, quizá porque sus jugadores recién llegaron a conocerse, provenientes de distintos clubes.

Hasta el minuto 36 no se produjo un remate que llevara alguna posibilidad de gol y lo hizo James Cantero, quien quedó solo frente al arquero, pero este rechazó el disparo.

Leroy Lewis hizo ingresar a Floyd Guthrie por Mejías, para buscar más inspiración en la medular y lo logró. El ex-limense sirvió el primer gol, con un bonito pase al claro, donde recibió Eric Rodríguez y fusió con remate cruzado a Rafael Milton Segura.

Con un minuto de juego en el complemento, nuevamente Guthrie intervino en la jugada del gol. Salvó de cabeza un balón que ya salía, Franklin Williams también cabeceó la pelota hacia el corazón del área chica.

El arquero norteño hizo una salida que lo desubicó del marco y



Eugenio Camerón fracasa en su intento de desestabilizar al arquero Jarret, que acaba con el peligro en su área. (Monge)

Cantero llegó a definir sin mayor obstáculo. Parecía entonces que el reforzado cuadro aurinegro iba a empezar a funcionar, pero no fue así. El juego claro nunca llegó a ellos y sólo a base de genialidades logró crear nuevas opciones de concretar.

Tras varios intentos por vencer nuevamente a Segura, Uruguay fue decayendo hacia el final del partido y San Carlos aprovechó para presionar, apoyado por el ingreso de Tony García, que le dio más solvencia a la contención y creatividad ofensiva.

A 13 minutos del final, Franco Benavides se barre en el área y falla en el despeje, arrastrando la pelota con sus manos. Luis Bernini decretó penal y Victor Calvo hizo su primer aparición en la pizarra, con un fuerte cobro por el centro del arco, mientras que Jarret se tiró hacia la esquina derecha.

Luego Uruguay dejó escapar una buena oportunidad de anotar, cuando el balón se pasó por toda el área grande, sin que nadie encontrara la forma de meterlo en el área.

Cuando todo parecía definido a favor de los locales, San Carlos se fue adelante con su última jugada,

un remate está a punto de entrar, pero José Luis Guillén saca el balón con la mano. Penal claro y cobro seguro de Calvo, enterrando la victoria uruguaya y salvándoles un punto a McDonald y sus pupilos.

Síntesis

C.S. Uruguay 2-San Carlos F.C. 2
Estado: Eladio Rosabal Cordero, 8 p.m.

Goles: 1-0 de Eric Rodríguez, 39', 2-0 por James Cantero, 46'; 2-1 de Victor Calvo, de penal al 77' y 2-2 del mismo Calvo, con penal al minuto 90.

Uruguay: Rodolfo Jarret; Ronny Díaz, José Luis Guillén, Miguel Lacay y Franco Benavides; William Mejías (Floyd Guthrie, 33'), Jorge Jiménez y James Cantero; Franklin Williams (Carlos Vivó, 62'), Eric Rodríguez y Randal Valenciano. D.T.: Leroy Sherrie Lewis.

San Carlos: Rafael Segura; Carlos Garro, Martín Jiménez, Edwin Scayle, Hernán Paragua (Tony García, 50') y Francisco Cortés; Deiver Vega y Victor Calvo; Norman Salas, Oscar González y Eugenio Camerón. D.T.: Alvaro Grant McDonald.

Árbitros: Luis Bermioli al centro, acompañado por Berry Ulloa y Rodolfo Badilla. Actuación buena.

Astistencia y recaudación: 500 personas dejaron un total de \$122.700.

Rodolfo Jarret sale seguro y captura un balón centrado desde la derecha, cuando llegaba al acoso Edwin Scayle. (Monge)

Tabla de posiciones

Equipo	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	GDIF.	Pta.
1- Alajuela	2	1	1	0	7	2	+5	3
2- Saprissa	1	1	0	0	5	0	+5	2
3- Heredia	2	1	0	1	2	1	+1	2
4- Uruguay	2	0	2	0	4	4	0	2
5- San Carlos	2	0	2	0	4	4	0	2
6- Guanacaste	2	1	0	1	4	6	-2	2
7- Cartago	2	1	0	1	2	4	-2	2
8- Palmarés	2	1	0	1	2	5	-3	2
9- Limón	2	0	1	1	2	4	-2	1
10- Puntarenas	1	0	0	1	0	2	-2	0

Goleadores

Alvaro Solano (A)	3
Juan Carlos Arguedas (A)	3
Victor Calvo (SC)	3
Enrique Díaz (S)	2
Donaldo Vega (G)	2
Eric Rodríguez (U)	2

Postergado anoche

Puntarenas-Saprissa hoy

Jorge Matarrita
Corresponsal

La escasa asistencia de público al estadio Lito Pérez ocasionó que Puntarenas y un representante de la Federación de Fútbol decidieran anoche suspender el encuentro programado entre porteños y saprissistas.

El juego queda entonces para hoy a las 8 p.m., según indican las normas del actual campeonato. Cada vez que se suspenda un encuentro los miércoles, este será trasladado para el día siguiente.

La ausencia de aficionados anoche fue producto de que desde el martes en la noche el puerto del Pacífico se ha visto afectado por fuertes precipitaciones, lo que creó en el público un claro temor de que anoche la cancha no permitiera realizar el encuentro.

A las 4:30 p.m., el trío arbitral hizo la primera inspección al terreno. Ya ha habido cesado de llover y el terreno dre-

naba solentemente, por lo que se mantuvo la realización del partido.

A las 7 de la noche, las tribunas porteñas lucían desoladas, a sólo una hora de iniciar las acciones. Errores directivos de Puntarenas conversaron con los de Saprissa y hubo acuerdo para postergar para hoy el juego, aunque el árbitro consideraba que se debía realizar anoche.

Se espera para hoy un mejor clima en la región. En caso de que el juego se suspendiera nuevamente, entonces debería ser reprogramado por el Comité de Competición, que se reúne los miércoles.

Para ayer Saprissa anunciaba variantes importantes en su formación, pues el checoslovaco Josef Bouška pretende descansar a varios de los jugadores titulares y probar figuras de un nivel muy similar, pero que no han tenido regularidad en los últimos juegos.

Se mencionan las apariciones de José Jaikel, Rónald González, Gerardo Da Silva y Benjamin Mayorga.